



Naturheilpraxis Regine Holz, Bad Oeynhausen

Botox adé: Vampire-Lifting als neue Wunderwaffe gegen Falten



Es ist die zurzeit gefragteste Methode zur Hautverjüngung in Hollywood: Stars wie Kylie Minogue, Demi Moore, Kim Kardashian oder Supermodels wie Bar Rafaeli und Marcus Schenkenberg schwören auf das Vampire-Lifting. Sogar gegen Haarausfall ist diese Anti-Aging Behandlung mit körpereigenem Blut-Plasma einsetzbar. Auch in Deutschland gewinnt dieser Trend immer mehr an Beachtung.

Ist es nicht eine Freude älter zu werden, wenn das Gesicht jung und frisch bleibt? Vampire-Lifting hilft dabei und zwar ganz natürlich, nur mit dem eigenen Blut. Die Wachstums- und Reparaturzellen in konzentrierter Form sorgen dafür, dass sich die Haut erneuern und verjüngen kann. Jetzt gibt es diese Methode auch in der Praxis Regine Holz, Bad Oeynhausen, denn Eigenblut(-behandlung) ist seit 24 Jahren die Stärke der Naturheilpraktikerin.

Vampire- oder Plasma-Lifting – haben Sie schon mal davon gehört?

Die neue Trendbehandlung gegen Falten klingt zwar wie aus einem schlechten Horrorfilm, ist aber weit weniger grausam. Erst wird etwas Blut abgenommen und durch ein Spezialverfahren sofort so aufbereitet, dass nur noch das gelbliche Plasma mit den Blutplättchen und Wachstumshormonen übrig bleibt. (PRP = PlättchenReichesPlasma) Mit diesem Plasma werden anschließend die Problemzonen, wie Augenränder, Krähenfüße, Fältchen um den Mund, auf der Stirn oder am Dekolleté behandelt. Auch auf der Kopfhaut hilft diese Methode gegen Haarausfall.

Es ist natürlich, frei von Nebenwirkungen und vermag, im Gegensatz zu vielen anderen Methoden, den Alterungsprozess tatsächlich zu verzögern. Das Schöne daran: Es wirkt sehr lange nach und soll mindestens ein bis zwei Jahre anhalten. Um dauerhaft frisch auszusehen sollten im ersten Jahr zwei bis drei Behandlungen, im Abstand von vier Wochen, durchgeführt werden und danach ein bis zwei Prozeduren jährlich.

Praxis für Naturheilverfahren

Regine Holz

Heilpraktikerin

Sprechzeiten: nach Terminabsprache
Tel. 05731 – 980646, Mobil: 0160 979 38 178
auch mittwochs nachmittags



Vampir-Lifting als Wunderwaffe gegen Haarausfall

Bei hormonell bedingtem Haarausfall regt das eigene Plasma zu neuem Haarwachstum an. Sollten sich vermehrt Haare im Waschbecken wiederfinden, ist es an der Zeit, mit der Behandlung zu beginnen, um weiterem Haarverlust vorzubeugen.

Dauer der Behandlung: Ca. 1 Stunde

Lokale Betäubung

Kosten: ab 275,00 Euro (275,00 Euro Teil-, 450,00 Euro Vollbehandlung)

Ratenzahlung möglich

Wenn Sie mehr Informationen wünschen, steht Ihnen Frau Holz telefonisch unter 05731/980 646 und mobil unter 0160 979 38 178 sehr gerne zur Verfügung.



Oder Sie schauen auf der Homepage unter:
<http://www.heilpraktikerin-regineholz.de/therapien/vampir-lifting.html>

Praxis für Naturheilverfahren

Regine Holz

Heilpraktikerin

Sprechzeiten: nach Terminabsprache
Tel. 05731 – 980646, Mobil: 0160 979 38 178
auch mittwochs nachmittags